

DIARIO DE BADAJOZ

DEL MARTES 11 DE ABRIL DE 1809.

S. Lora P. y D.

Gibraltar 18 de Marzo.

El Jueves último pasó el estrecho el navio de S. M. *Success*, y lleva á bordo dos Ministros Austriacos que se dirigen á Londres. Esto nos da una idea de las intenciones del Gabinete de Viena.

Valencia 17 de Marzo.

Sabemos que la plaza de Mequinenza en Aragon se ha fortificado y provisionado, y que acuden los naturales á este baluarte de su restauracion. En Zaragoza prosiguen todos los horrores de la esclavitud, y todas las vexaciones mas crueles.

Esta Junta Superior Provincial de Observacion y Defensa, acaba de recibir una carta del Excmo. Señor Marques de la Romana, que á la letra dice asi:

* Excmo. Señor: El Señor Don Martin de Garay, Secretario General, y Vocal de la Suprema Junta de Gobierno, me traslada de orden de S. M. lo que dixo á V. E. en 19 de Diciembre del año próximo pasado, en contec-

tacion al nombramiento que V. E. á mi favor para reemplazar al Príncipe Pio en el encargo de Vocal de la citada Junta de Gobierno del Reyno. = Desde mi regreso á España no ha dexado S. M. de prodigarme gracias, honras y mercedes. Se dignó conferirme el mando de este exército de la izquierda, y el de los Reynos de Castilla, Leon, Galicia y Asturias, con las mas amplias facultades. Me ha nombrado Inspector General de Infanteria, Caballeria y Milicias del mismo exército. Me ha condecorado con la Gran Cruz de la Real y distinguida Orden Española de Carlos III. Se ha dignado autorizarme para proveer todos los empleos que resalten vacantes en este exército, para castigar y conceder grados, premios y recompensas á los que considere acreedores; y últimamente ha tenido á bien admitirme y reconocirme por Vocal de la Suprema Junta Gubernativa del Reyno. Qualquiera de estas gracias es una excesiva recompensa de mi corto mérito, y me ha sido de suma satisfaccion; pero la última que debo á la generosidad de V. E. es la mas grata y mas satisfactoria para mí, porque me asegura del afecto de un Cuerpo tan respetable por los dignos sujetos que le componen, como por la representacion de un Reyno, que ha dado tantas y tan repetidas pruebas de su amor al Rey nuestro Señor Don Fernando VII, y de su acrisolado patriotismo. Deseo tener ocasion de corresponder á la confianza de V. E. y de imitarle en su generosidad; pues habiendo podido elegir para reemplazar al Señor Príncipe Pio uno de los dignísimos Vocales de esa Junta, se ha privado de esta satisfaccion, y de la justa recompensa que ha merecido su singular mérito para honrarme á mí, cuya afeza quedará eternamente gravada en mi corazon, y por la qual, y las demas que ha dispensado á mi familia, tributo á V. E. las mas atentas y expresivas gracias, y pido á Dios guarde á V. E. muchos años. Cuartel general de Floriz 22 de Febrero de 1809 = El Marques de la Romana. = Excmo. Señor Presidente de la Junta Superior de Gobierno del Reyno de Valencia."

Del 21 de febrero.

Nuestras tropas salen á cubrir las fronteras del Reyno, y se espera un refuerzo, que creemos pasará á Cataluña, donde los enemigos han sufrido dos derrotas segundas, que no publicamos por falta de detalles.

Una division que salió de Zaragoza para Mequinensa, ha sido vigorosamente rechazada, habiendo sufrido una pérdida de mucha consideracion.

Creemos por ahora á esta Capital fuera del caso de una invasion, sin embargo de que la ignorancia, la cobardia y la perfidia han esparcido rumores contrarios á la verdad, haciendo creer que los enemigos habian ocupado á Morella. El enemigo vence mas con el de aliento de los pueblos que con la fortuna de sus armas; y esta Capital y Provincia, que cifieron el laurel de la victoria, abrigan en su seno almas demasiado valerosas y leales para trocar estos trofeos de su gloria, por las infames cadenas de una horrosa servidumbre. No creemos al enemigo en estado de arriesgarse á una segunda tentativa; porque debemos asegurar con confianza, que veria repetido su escarmiento y su vergüenza.

Murcia 28 de Marzo.

Tenemos todos los dias la complacencia de ver restituirse á esta capital á muchos de aquellos gloriosos defensores de Zaragoza, de quienes en otro tiempo dixo el memorable Palafox: *los Murcianos hicieron prodigios de valor.* La Patria los recibe como á unos héroes, que despues de haber llenado dignamente sus deberes, vienen á prepararse para nuevos triunfos.

Córdoba 28 de Marzo.

Ayer salió con direccion á nuestro ejército el esqua-

don de caballería del Príncipe, de que se habló en el periódico pasado, excelentemente vestido y armado en esta Ciudad.

Del 31 del mismo.

Ayer salió con dirección á nuestro ejército un escuadrón de caballería del regimiento de Farnesio, entró otro, y saldrá hoy con el mismo destino.

Sevilla 2 de Abril.

En oficio de 11 de Marzo último avisa desde Londres el Sr. Don Pedro Cevallos, nuestro embaxador en aquella corte, en P. D. lo siguiente. — "En este momento acaba de decirme Mr. Canning, primer Secretario de Negocios extranjeros: que han empezado las hostilidades entre los ejércitos austriaco y frances. Noticia es esta que he creído deber comunicar á V. E. sin la menor dilacion, á fin de que la eleye á la Suprema Junta de España."

Por noticias particulares de Lóndres se sabe igualmente que se ha dado orden á los Almirantes ingleses para que no apresen á los navios rusos: de lo que se infiere que la paz entre la Gran Bretaña y la Rusia está ajustada, ó muy próxima á verificarse. Ya le falta este grande y poderoso recurso á los nuevos planes de la ambicion de Bonaparte. Y ¡que no debe esperar la infeliz Europa para atajar los progresos de las armas de aquel monstruo quando acabe de reventar la revolucion de Westfalia, que está ya en agitación, con cuyo apoyo contaba el Austria para la grande obra de la guerra que emprende!

CON SUPERIOR PERMISO.